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Spett,le Giornale, riguardo alla riqualificazione del sopratunnel (viale
Lombardia), nell'apprendere della risposta del Comune di Monza all'allarme da noi lanciato circa
significative differenze rispetto al masterplan dell'arch. Kipar, ci teniamo a ribadire quanto
segue. Confermiamo che in alcuni tratti l'assetto stradale e dei marciapiedi impedisce di fatto il
rispetto delle indicazioni dell'arch. Kipar. Lo diciamo con grande serenità, perché le cose sono lì
da vedere. Nei prossimi giorni faremo alcuni altri esempi in concreto e in dettaglio. Apprezziamo
peraltro la disponibilità del Comune al confronto, alla verifica ed a chiedere ad Anas
aggiustamenti là dove necessari.

Isabella Tavazzi
Comitati di Cittadini Monza Ovest
il portavoce
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